



## Folkloretreffen Folkloretreffen im Cantorama Jaun

**JAUN** Heute Abend treten im Cantorama in Jaun wie auch schon im letzten Jahr wieder zwei Gruppen des Internationalen Folkloretreffens Freiburg auf. Eine davon ist die Grupo de Danzas Folcloricas de la UTN aus Ecuador. Die Studenten der Universidad Tecnica del Norte (UTN) tanzen zur Musik eines Orchesters, das neben klassischen Geigen auch traditionelle Perkussionsinstrumente der Anden umfasst. Die zweite Gruppe heisst Folklórny súbor Železíar Košice und stammt aus der Slowakei. Die hohe Qualität ihrer rein traditionellen Auftritte entsteht vor allem auch durch den mitwirkenden Frauenchor. *cm*

**Cantorama**, Jaun. Fr., 18. August, 20 Uhr.

## Gipsy auf dem Python-Platz

Im Dorf der Nationen auf dem Georges-Python-Platz in Freiburg treten heute ab 18 Uhr verschiedene Formationen auf. Zuerst tanzen die Gruppen aus Spanien und Quebec. Um 20.15 Uhr startet der Gipsy-Abend mit Mirakolo aus Biel (Jazz/Balkan groove)

und Parno Graszt aus Ungarn. Das Publikum ist eingeladen mitzutanzen. *rsa*

**Georges-Python-Platz**, Freiburg.  
Fr., 18. August, ab 18 Uhr.

## Bollywood-Stile in Villars-sur-Glâne

Ungarische und indische Folkloregruppen beleben heute Abend Villars-sur-Glâne. Die indischen Künstler führen dabei Bollywood-Tänze auf. *rsa*

**Place minérale de Cormanon**, Villars-sur-Glâne. Fr., 18. August, ab 18 Uhr.

## Gala-Abend im Theater Equilibre

An einem Gala-Abend in Freiburg zeigen heute Folkloregruppen aus Bulgarien, Spanien, Ungarn, Indien und Quebec noch einmal, was sie drauf haben. *rsa*

**Equilibre**, Freiburg.  
Fr., 18. August, ab 20 Uhr.

## Folklore im Rathaus von Broc

Heute Abend ist das Internationale Folkloretreffen auch in Broc zu Gast. Gruppen aus Peru und Serbien bringen Stimmung ins Rathaus. *rsa*

**Rathaus**, Broc. Fr., 18. August, ab 20 Uhr.